



あったかかい

38号

夏が来た!



暑い日が続き、関東地方もとうとう梅雨明け！いよいよ夏の季節がやってきました。気温の上昇で気をつけないといけないのが、熱中症ですね。気付かないうちに汗をかき、体内の水分・塩分が少なくなっていることがあります。こまめな水分補給をして下さいね。今年も節電の夏ですが、電気を大切に使いつつ、熱い熱い夏を乗り切りましょう。

宗岡小学校6年生の交流体験

今年で2年目になりますが、授業の一環として、宗岡小学校6年生の高齢者施設の訪問があり、6月22日～7月5日までの期間のうち4日間で交流を図りました。子供たちと折り紙などを楽しみました。



介護等体験の受け入れ

あったかの家では、小中学校の教員免許を取得する大学生の介護等体験の受け入れを、埼玉県社会福祉協議会を通じて行なっています。教員の資質向上及び学校教育の一層の充実を図ることを目的としています。

あったか祭のお知らせ

前号でお知らせしました、納涼祭は「あったか祭」と称して、実施いたします。また、開催日時が正式に決定しました！！

日時：平成24年9月2日（日）

14時30分～16時30分

イベント内容は次回の便りでお知らせしますので、お楽しみに！！

※ 駐車場に限りがあります。当日はできるだけ交通機関を使ってお越しください。

郷土料理（沖縄編）

皆様には素敵な故郷があります。そんな故郷を懐かしんでいただこうと郷土料理をお出ししようと企画しています。

今回は「夏と言えば沖縄？」（勝手ですが・・・）ということで、8月22日の昼食時に開催します。



医務コーナー

今月は皮膚科往診の先生をご紹介します！志木駅南口の駅前ビルにて診療しております、「志木駅前皮膚科」の竹村先生です。よろしくおねがいします。

